

LÉGISLATIVES 2012

LE 16 JUIN



L'ambition d'être utile

Mes Cher(e)s Compatriotes,

Sonia TAILLEPIERRE-DEVARIEUX et moi-même tenons tout d'abord à vous remercier de la confiance que vous nous avez témoignée en nous plaçant en tête de ces élections législatives au soir du premier tour, avec 10 382 suffrages exprimés.

Le deuxième tour doit être celui de la victoire, au service de la défense sans relâche des intérêts de la Guadeloupe.

Vous avez envoyé un signal fort et je vous ai entendu.

Dans chaque commune de la circonscription, Goyave, Petit-Bourg, Lamentin, Sainte-Rose, Deshaies, Pointe-Noire, Baie-Mahault, vous me connaissez. Je suis un homme de projets, d'actions et de résultats. Je suis parfaitement conscient de la hauteur de vos espérances et de l'ampleur de la tâche à accomplir. Il faudra dignement et efficacement représenter la Guadeloupe à l'Assemblée Nationale.

Cette campagne des élections législatives m'a également permis de réaffirmer avec bonheur, mon attachement au Nord Basse-Terre et de

confirmer le souhait de la ville de Baie-Mahault d'adhérer à la communauté d'agglomération du Nord Basse-Terre, tout en veillant à ne pas porter atteinte à l'équilibre économique du centre de la Guadeloupe.

Le choix de nos parlementaires est déterminant pour l'avenir de la Guadeloupe.

Oui, le député est d'abord le député de la République, de la Nation ! Mais au-delà de cela, **il s'agit dans un contexte difficile, marqué par les tensions sur le plan international et européen, de défendre à l'occasion de chaque débat parlementaire, les solutions qui seront toujours les plus profitables à la Guadeloupe.** Département-Région d'outre-mer régi par le principe de l'identité législative, nous veillerons à faire valoir nos spécificités par les adaptations prévues par la Constitution, y compris au niveau des institutions.

C'est pourquoi, afin que nous soyons **plus forts et mieux entendus, je plaide ardemment pour une démarche de concertation et de solidarité renforcées entre l'ensemble des parlementaires des outre-mer français.**



En Guadeloupe, je considère que l'esprit d'unité doit être en permanence à l'ordre du jour. Pour relever les nombreux défis qui nous attendent, **notre pays aura besoin de tous ses enfants.**

Oui ! D'autres voix ont le droit de se faire entendre. C'est la démocratie qu'il faut encourager !

Oui ! D'autres personnalités ont le droit et même le devoir de proposer des solutions pérennes pour sortir de la crise, car nul ne détient à lui seul toute la vérité !

Le socle de la majorité présidentielle doit être enrichi de personnalités ne perdant jamais de vue les intérêts supérieurs de la Guadeloupe qui doivent toujours supplanter les intérêts partisans.

Dans le cadre de cette élection, deux écoles de pensée sont en opposition : ***Ceux qui tentent de réduire notre pays à un premier cercle, et Ceux qui, comme moi, considèrent que le salut de notre pays réside dans le génie propre de chaque guadeloupéen.***

Oui mes cher(e)s compatriotes, La Guadeloupe est l'affaire de tous, et ne peut être limitée aux seuls intérêts d'un parti, d'une même famille, d'un même clan.

En cela, Il m'apparaît important de lutter contre toute dérive hégémonique d'un parti sur la vie politique du pays, car la diversité constitue de tout temps un facteur indéniable de richesse.

Et c'est précisément le sens de mon engagement jamais démenti au service de la Guadeloupe, qui m'a conduit à contribuer activement à la victoire de la liste «Tous pour la Guadeloupe» aux dernières élections régionales.

Avec le soutien du président du Conseil Général Jacques GILLOT, celui du maire de Petit-Bourg et président de Guadeloupe Unie Socialisme et Réalités (GUSR), Guy LOSBAR et de l'ensemble de mes concitoyens de la circonscription, je m'engage à renforcer la majorité du Président François HOLLANDE et à participer activement à la concrétisation de ses 30 propositions pour l'outre-mer.

Avec votre confiance et votre mobilisation renforcée, je m'engage par dessus tout à ne jamais perdre de vue les intérêts supérieurs de notre pays qui constituent le fil directeur de ma pensée politique.

Je souhaite pouvoir compter sur votre soutien pour conduire le Nord Basse-Terre à la victoire le 16 juin prochain.

Je veux bâtir l'avenir avec vous. Je veux œuvrer pour la jeunesse en premier lieu et d'une manière générale pour tout le Pays Guadeloupe.

Ary CHALUS

et Sonia TAILLEPIERRE-DEVARIEUX

VOTEZ POUR VOUS,

VOTEZ POUR NOUS !

Votez pour des candidats

qui ont l'ambition de servir

et d'être utiles à la Guadeloupe